

Vivo en Esquel desde marzo de 1986, cuando elegí radicarme en la cordillera patagónica.

Tengo 63 años, y desde siempre he trabajado por unir mis dos vocaciones: la Astronomía y la Educación, por lo que a esta altura ya me considero un especialista en Didáctica de la Astronomía. Me formé como Profesor en Fisicomatemáticas (FHCE, UNLP), Licenciado en Astronomía (FCAG, UNLP), y Doctor en Ciencias de la Educación (FHCE, UNLP), con la tesis "Génesis y evolución del concepto de Gravedad. Construcción de una visión de Universo".

Soy Investigador Independiente del CONICET (Educación), desarrollando el plan de acción cuyo título es "Visiones de mundo y propuestas innovadoras para la Didáctica de la Astronomía". Soy además responsable de la Coordinación Nacional de la Enseñanza de la Astronomía, de la Asociación Argentina de Astronomía y de la Office of Astronomy for Education de la International Astronomical Union.

Actualmente soy Profesor en las cátedras "Eje de Investigación I" y "Eje de Investigación II", del Profesorado y Licenciatura en Ciencias de la Educación (FHCS UNPSJB Sede Esquel).

Desde hace ya casi cuarenta años, realizo sistemáticamente acciones de Divulgación Científica hacia la Comunidad en general, habiendo producido muchas acciones educativas dirigidas específicamente a docentes y chicos, en especial a través del "Complejo Plaza del Cielo: un lugar para jugar y aprender con la Astronomía".